

## 第593回10月度例会大会

コラボ名 : 第3回南出杯

開催日 : 平成26年10月5日(日曜日)

場所 : 舞鶴市青井(マル拓渡船)電話:090-1904-1620

レポート : 山川 圭

本大会は全チヌさんとの第3回目のコラボです！

大会前日の宿泊宴会では釣談話で盛り上がり各人が床に就く中、最後に滝下氏と私だけになり私もAM12:00頃床につきます……が！！総勢10名アッチ、コッチから、カエルの大合唱団と自身も神経が高ぶってまったく眠れずに早朝2:00すぎに全員起床？！

現地にて当日参加の人達と合流！総勢18名の大会です。

台風18号の影響が心配され早期撤収も有り、松元会長、滝下氏、秋山氏の大会式のあと抽選私は、2番クジを引き河野氏、滝下氏、全チヌの大畑氏と私の4名が筏に同乗になり意気消沈(4名も乗ると、チヌが警戒して難しい！)

本日は大会中止、早期撤収の公算が高かったので集魚材等も、いつもより激少です。

船頭さんが喰い渋いんよ～！と……またまた意気消沈！

今日のダンゴは混ぜ物ほぼサナギのみ、ムギも入っていません！オキアミブロック、激荒1袋アケミ貝冷凍もの1kgあとシラサエビを使い釣り開始しますが潮が悪いのか？魚の活性はよくありません、激渋状態 小さなアタリを取るために穂先を本調子から先鋭穂先の竿に変えます。

2時間ほど過ぎた頃、小さなアタリを送って、送って、送って……着いて行きやっと待望のチヌ30cm超えを仕留めホッと一安心、その後頑張りますがボラもこずオキアミ シラサはそのまま帰ってくることもシバシバ！底から1mほど上には良型のアジが群れているようですが、いつもの自家製ダンゴならアジが突つきに来てくれるのですが？潮がわるいのか？団子が悪いのか？腕が悪いのか？先ほどと同じようなアタリで2枚目ゲットは出来ました。

このような状況ですので、チヌを釣ったのは18名中3名だけでした。金物さんは、流石の31cmとハリ外れ1回、激渋やったな～と言っておられました。

### 参加者

全チヌ : 滝下会長、林氏、島田氏、前田氏、鈴木氏、三木氏、岡本市、河中氏、大畑氏、

関チヌ : 松元会長、秋山副会長、田辺氏、金物氏、山本氏、藤阪氏、河野氏、西山氏、山川

### コホ結果

長寸優勝 : 金物氏(31.0cm)、2位、3位該当者なし

匹数優勝 : 全チヌの林氏2匹(42.2cm、34.2cm)

匹数2位 : 関チヌの山川2匹(32.5cm、32.0)

### 関チヌ結果

長寸優勝 : 金物氏(31.0cm)

匹数優勝 : 山川(2匹)

天候 : 曇り時々小雨程度、

台風の影響があるかと思ったが風はあまり気にならず！